

はなまき 6月号

梅雨の季節・高学年としての頑張り！

今年もまた梅雨の季節を迎えました。

子ども達は、休み時間に校庭で元気に遊んだり、室内で友達と楽しそうに過ごしたりしています。修学旅行の期間中は、5年生が旗当番や清掃の班長の仕事に責任をもって取り組む姿が見られ、頼もしく感じました。6月は水泳の学習が始まったり、生き物探検に出かけたりと様々な行事があります。活動を通して、たくさんの方が学べるよう支援していきたいと思います。

5月中旬から気温が上がりがり体調を崩すお子さんも見られます。学校でも暑さ対策をして、学習や運動に取り組ませるようにしたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

6月の行事予定

1 火 児童総会4校時、安全点検	教育相談④
2 水 きらきら号5校時 特別日課5時間	11 金 教育相談⑤
3 木 小中あいさつ運動 眼科検診	14 月 クラブ活動 読書週間～18日
4 金 PTA理事会 18:30～	15 火 演劇鑑賞会 5, 6校時
5 土 土曜授業 3時間、クリーン活動1校時、 授業公開3校時、引き渡し訓練	16 水 共遊①
7 月 委員会活動 教育相談① プール開き あいさつ運動～11日(2, 5年)	17 木 昼会②
8 火 耳鼻科検診 教育相談②	21 月 クラブ活動
9 水 生き物調査 教育相談③	24 木 スポーツタイム アルミ缶回収
10 木 読み聞かせ 生き物調査(予備日)	25 金 安全教室(不審者)
	28 月 クラブ活動
	30 水 特別日課5時間

6月の学習予定

国語	環境問題について報告しよう 世界でいちばんやかましい音 文の組み立てをとらえよう (書)漢字どうしの大きさ
社会	あたたかい土地の暮らし 暮らしを支える食料生産
算数	小数のかけ算 合同と三角形、四角形
理科	メダカのたんじょう ヒトのたんじょう
音楽	声のひびき合い
図工	糸のこの寄り道散歩
家庭	ソーイングはじめの一步
体育	マット運動 水泳 保健 けがの防止
外国語	When is your birthday? What do you have on Monday?
ことば	百人一首を楽しもう
総合	田んぼのまわりの生き物調査
道徳	かれてしまったヒマワリ ひさの星 ペンギンは水の中を飛ぶ鳥だ

土曜授業について

- 自由参観は、3時間目のみです。
- 引渡し訓練は、下学年から引渡します。
- 保護者の皆様は、名札とマスクをご着用ください。
- お時間がありましたら、帰宅後、アンケートにご協力ください。



お願いとお知らせ

1 水泳の学習について

6月7日から水泳の学習が始まります。5年生の水泳は、火、木、金曜日の予定です。更衣室や授業中では、児童同士の間隔をとり、密にならないようにするなど工夫して行います。衛生面・安全面に十分配慮して学習を行いたいと思いますので、ご理解・ご協力よろしくお願いします。

【持ち物】(すべて記名) 水着(男子は右後ろ、女子はお腹の部分に名札をつけてください。)

水泳帽・バスタオル・プールバッグ

※ゴーグルは、必要であれば使用することができます。

- ① 今年度も、プールカードは使用しません。健康チェック表のプール可否の欄に記入してください。また、朝の体温の記入、押印を必ずお願いします。安全管理上、印がなかったり、体温やプール可否の欄が無記入であったりした場合は、健康であってもプールには入れませんので、ご承知おきください。また、水泳帽がない場合もプールには入れません。
- ② 疾病通知をもらった方は、早く治療してプールに入れるようにしましょう。
- ③ 気温25度以上、水温23度以上、WBGT(暑さ指数)3.1未満で入水可能となります。気温や水温が低すぎたり、高すぎたりする場合は入水することはできません。

2 教科書展示会について

6月11日(金)～7月2日(金) 午前9時～午後5時(土・日を除く)に教科書展示会が行われます。場所は河内庁舎B棟2階研修室です。関心のある保護者の皆様は足をお運びください。

3 あいさつ運動について

6月7日(月)より、5年生は2年生と一緒に登校後すぐに7時50分まで昇降口であいさつ運動を行います。あいさつ運動期間中、保護者の皆様におかれましては一緒にあいさつ運動に参加していただき、運動を盛り上げてほしいと思います。

子どもたちには、大きな声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思います。ご都合のつく時だけでも結構ですので、ご協力の程、よろしくお願いします。

Heart Communication

心の広場

本校では、5月と10月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めております。5月は、「ハッピースマイルタイム」と名付けた道徳授業の実践といじめに関するアンケートやあいさつ運動などを行いました。5年生の道徳科では、「転校生がやってきた」という教材で、「公平・公正」について学習しました。子どもたちは、登場人物の気持ちを考え、いじめをなくすためにはどんなことを行えばよいのかということ真剣に考えていました。

学校やご家庭において、学んだことを実践し、よりよい人間関係を築いてほしいと思います。

